

miteinander - füreinander

**Liebe Bönningstedterinnen,
Liebe Bönningstedter,**

2016 ist vorbei und wir blicken auf eine erfolgreiche Zeit zurück!

Mit besonderem Stolz blicken wir auf den 11. Juli 2016 zurück. Der Verkehrs- und Wirtschaftsminister Reinhard Meyer (SPD) hat auf unsere Einladung hin, Bönningstedt besucht. Vor zahlreichen interessierten Gästen berichtete er über den Fortschritt des Ausbaus der A7. In einem intensiven Gespräch nach der Veranstaltung haben wir gemeinsam mit dem Minister die Möglichkeit von Tempo 30 vor unseren Schulen diskutiert. Dass seine Zusage, sich dafür einzusetzen, erfolgreich war, können wir mittlerweile alle sehen.



Wichtige Termine – unbedingt vormerken:

15. März 2017 „Zukunft der Rente“ mit Dr. Matthias Bartke (MdB,SPD) und Helge Neumann (SPD) im Montenegro bei Sabina, 19:00 Uhr

20. März 2017 „Torsten Albig im Gespräch“ im Landhaus Schadendorf, Hasloh, 19:00 Uhr

6. April 2017 „Ralf Stegner im Gespräch“ im Landhaus Schadendorf, Hasloh, 19:00 Uhr

30. April 2017 „Wahlfrühschoppen“ mit Helge Neumann, Montenegro bei Sabina, 10:00 – 12:00 Uhr

10. Juni 2017 „3. SPD-Familienfest“, Montenegro bei Sabina von 12:00 – 16:00 Uhr

Ein Highlight konnten wir im Januar 2017 verzeichnen.

Helge Neumann (unser SPD-Direktkandidat für die Landtagswahl 2017) und wir haben unseren Ministerpräsidenten eingeladen und Torsten Albig (SPD) ist gekommen!

Anlass war unser Neujahrsempfang für Jungwähler am 14. Januar 2017. Rund 50 wahlberechtigte Jugendliche sind gekommen und haben über zwei Stunden mit Torsten Albig und Helge Neumann angeregt diskutiert. Der Ministerpräsident verabschiedete sich am Ende mit den Worten: "Erzählt weiter, dass Politik nichts Blödes ist. Nichts, was man alten Leuten überlässt".

Seine Frage, wer sicher weiß, dass er im Mai zur Wahl gehen wird, beantworten immerhin 90 Prozent der anwesenden Erstwähler mit Ja. Insofern war der Besuch ein Erfolg



Wir von der **SPD Bönningstedt** möchten mit Ihnen ins Gespräch kommen. Wir treffen uns immer den 1.Freitag des Monats jeweils um 19:30 Uhr im Montenegro bei Sabina zum gemeinsamen Austausch. Sie sind uns herzlich willkommen!

Frauke Foth (1. Vorsitzende), Tel: 556 939 81, E-Mail: sffoth@gmx.de
Guido Hartmann (2. Vorsitzender), Tel: 556 935 20

Homepage: www.spd-boeningstedt.de und auf Facebook



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Landtagswahl am 7. Mai kommt immer näher. An diesen Tag haben Sie die Wahl zwischen einer starken und guten Regierung unter Torsten Albig oder einer zerstrittenen CDU. Wir wollen Torsten Albig weiter als Ministerpräsidenten für Schleswig-Holstein haben und die SPD zur stärksten Kraft im Landtag machen.

Ich bewerbe mich als Ihr Direktmandat der SPD in unseren Wahlkreis Pinneberg-Nord.

Vielleicht haben Sie mich ja schon kennengelernt, als ich bei Ihnen in der Gemeinde von Tür zu Tür gegangen bin oder Sie waren als Gast auf einer meiner Veranstaltungen. Dort haben wir zusammen über Themen wie sichere Renten, Bildungspolitik und die Digitalisierung der Arbeitswelt diskutiert.

Wenn Sie mich noch nicht kennen, stelle ich mich Ihnen gerne kurz vor. Ich heiße Helge Neumann und bin 33 Jahre jung. Ich arbeite in unserer Familiendruckerei und stehe jeden Tag mitten im Geschäftsleben.

Mit meiner Kandidatur möchte ich Ihnen zeigen, dass die SPD eine Partei ist, in der alle Altersgruppen sich aktiv politisch engagieren können. Ich will alle Generationen ansprechen, da wir nur gemeinsam unsere Zukunft gestalten können- im hier und jetzt.

Damit dies gelingt, ist es mir wichtig Ihnen zu zuhören. Ich nehme Ihre Anregungen und Probleme ernst und bin nicht nur für Sie da, wenn Wahlkampf ist. Nein, ich will ein Abgeordneter sein, der Ihre Interessen mit nach Kiel nimmt und Sie dort in den nächsten fünf Jahren endlich richtig vertritt. Ebenso möchte ich mich dafür einsetzen, dass sich Ihre Gemeinde hier im Wahlkreis Pinneberg-Nord weiter entwickeln kann.

Die SPD hat viel für Schleswig-Holstein erreicht. Mit der Entlastung von Familien wurde angefangen. Bis zu 100 Euro Kita-Geld ab dem 1. Januar 2017 ebnet den Einstieg in die Beitragsfreiheit. Mit aller Kraft werde ich mich dafür einsetzen, dass wir diesen Weg weitergehen.

Ganz klar beziehe ich Position gegen Rechtspopulismus. Dafür darf es keinen Platz hier in Schleswig-Holstein geben. Der Versuch die Schwächsten der Gesellschaft gegeneinander auszuspielen, ist perfide und muss in jeden Fall gestoppt werden.

Mir weitere wichtigste politische Themen sind:

- der Ausbau der Infrastruktur im ländlichen Raum (u.a. Breitbandversorgung)
- ein gutes Verkehrskonzept für den Wahlkreis
- für alle Kinder die gleichen Bildungschancen
- Integration der Flüchtlinge

Ich bin ein Kandidat aus dem Wahlkreis und werde für den Wahlkreis da sein. Sie können auf meine Kraft und mein Engagement zählen. Ich bitte Sie daher der SPD und mir am 7. Mai Ihre Stimme zu geben, damit wir für Sie weitere fünf Jahre unser Schleswig-Holstein erfolgreich regieren können.

Ihr Helge Neumann